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iG.Dust采访：需要更多磨合 目标就是保级

 

昨日DPC中国联赛，iG以2-0击败DG后，iG战队的二号位选手Dust接受
了英文流主舞台的采访，以下是翻译整理的内容。

Q：首先恭喜你们拿下了这赛季的首胜，现在感觉怎么样?

A：赢了感觉是应该的，从实力上也这么觉得吧。

Q：注意到你们房间里面有非常多的猫，为什么?

A：有人收养了很多小猫，然后累积下来就有这么多了。

Q：这个赛季iG在DPC联赛的主要目标是什么?
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A：就想着把我们五个人打的更像个团队，然后目标是保级吧，现在主
要是大家互相磨合，然后找到适合我们每个人的打法，做的更好，慢慢
来吧。

Q：Emo算是你们队内经验丰富的老将，iG现在队内是Emo做指挥吗?

A：大部分时候是Emo，但是还是要看各个位置的强势期，大家都会说
一下，但是更多的情况下都是Emo。

Q：前两天iG的比赛感觉不太稳定，今天你们打的非常不错，你们是做
了怎么样的调整?

A：我们之前都生病了，训练赛的质量也不怎么样，然后比赛里暴露出
来的问题我们赛后讨论去沟通解决，所以有了今天的胜利吧。

Q：你们队伍有刻意去打自己的风格体系吗?还是迎合版本?

A：我们也有自己的想法，但是现在初期我们每个人都要打出我们自己
的作用，赢得多了再去找自己特定的阵容风格吧。

Q：感谢Dust接受我们的采访!

A：谢谢!

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16732403555597.html
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